

Danrem 142/Tatag Membuka Rapat Anggota Tahunan (RAT) Koperasi Tutup Buku Tahun 2022

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Feb 15, 2023 - 15:37



Mamuju - Primer Koperasi (Primkop) Kartika Hasanuddin Tatag Menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2022 dipimpin langsung oleh Danrem 142/Tatag dengan tema "Kita Mantapkan Penataan Koperasi Yang Sehat Usaha, Organisasi Dan keuangan Secara Terpadu Menuju Koperasi, Mandiri, Maju Dan Profesional" bertempat di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag

Rabu (15/2/2023).



Dalam sambutannya Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han menyampaikan bahwa Rapat Anggota Tahunan (RAT) mempunyai arti yang cukup strategis dalam pengembangan koperasi ke arah yang lebih baik lagi untuk dapat memuaskan langkah-langkah baru yang lebih produktif demi kemajuan usaha koperasi di masa mendatang.



“Koperasi harus mampu berinovasi dan berkreasi melakukan banyak perbaikan agar bisa tumbuh secara berkesinambungan mengajak semua anggota koperasi

terlibat dalam interaksi dan transaksi memanfaatkan fasilitas yang ada sebagai tempat untuk memenuhi semua kebutuhan anggota koperasi, untuk itu saya minta kepada para peserta Rapat anggota luar biasa agar benar-benar menempatkan kegiatan ini secara profesional sebagai wahana untuk memutuskan kebijakan.



Saya juga berharap, peran dan fungsi segenap pengurus, badan pengawas dan partisipasi seluruh anggota semakin dimaksimalkan dalam membangun koperasi yang lebih baik dan sehat, ini dapat dijadikan suatu wahana komunikasi timbal balik antara pengurus dan anggota dalam upaya menciptakan kehidupan berkoperasi yang baik serta saling mendukung secara positif koperasi dibentuk dari kita untuk kita,” Kata Danrem.

Dalam kesempatan yang sama Ketua Umum Puskop Hasanuddin Kolonel Inf Rudi Antonomi Rachman. Mengatakan bahwa meskipun sempat mengalami penghentian Iuran Simpanan Wajib dan iuran sukarela serta penghentian Usipa bukan berarti Koperasi bubar. Perlu diketahui keberhasilan Misi yang diemban Puskopad Hasanuddin jajarannya tidak hanya para pengurusnya saja tetapi merupakan tanggung jawab bersama antara pengurus, anggota, pengawas serta pembina sehingga tugas pokok serta fungsi koperasi dapat terwujud.



Sesuai dengan tema yang diusung tahun ini mari Kita Mantapkan Penataan Koperasi Yang Sehat Usaha, Organisasi Dan keuangan Secara Terpadu Menuju Koperasi, Mandiri, Maju Dan Profesional. Tutup Ketua Umum Puskop Hasanuddin

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd.,M.Han., Ketua Umum Puskop Hasanuddin Kolonel Inf Rudi Anthoni Rachman, Ibu Ririn Trijulianti Djufri Mewakali Kadis Koperasi, Ibu Nurmalinda Kasi Fasilitas Usaha koperas dan Kasipers Kasrem 142/Tatag Kolonel Caj Waskito, S.Sos.